



## Subió en julio el desempleo en Canadá hasta el 5,5 por ciento

### Description

La tasa de desempleo aumentó este julio en Canadá y llegó a un acumulado del 5,5 por ciento, consigna un reporte del Departamento de Estadísticas del país norteamericano, difundido hoy por una radioemisora local.

Los puestos de trabajo disminuyeron en seis mil 400 durante ese mes, en contra de los pronósticos de economistas, que estimaron una ganancia de 25 mil en el período, añadió Radio Canadá Internacional.

La causa principal del incremento del índice de desempleo en el mes fueron las pérdidas del número de plazas registradas en la industria de la construcción.

Expertos locales señalaron también un ligero incremento de los salarios por hora entre las razones que dispararon el desempleo durante el mes recién concluido.

La tasa de desempleo aumentó en julio por tercer mes consecutivo, en proporción con la creciente demanda que supera la oferta por creación de nuevas plazas en el mercado laboral, explicó el Departamento canadiense de Estadísticas.

Según Andrew Grantham, economista del Banco Imperial Canadiense de Comercio, la combinación de la pérdida de empleos y el crecimiento salarial significa un mensaje contradictorio para los expertos, concentrados en reducir la tasa de inflación del país.

«Es poco probable –estimó el especialista- que los mencionados datos convencan al Banco de Canadá de que el mercado laboral se relaja lo suficiente como para alcanzar su objetivo de bajar la inflación al dos por ciento.»

Esa institución financiera nacional mantiene un incremento sostenido de la tasa de interés de referencia, con el objetivo de frenar ese índice de aumento de los precios en el país, apuntan medios especializados.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023